



Fred Wiesholzer jetzt ein 50er

Beitrag

Seinen 50. Geburtstag konnte Fred Wiesholzer aus Grainbach feiern. Der langjährige Vorstand des Trachtenvereins Hochries-Samerberg feierte mit über 100 Gästen im Vereinsheim. Dabei gab es vom Trachtenverein und von der Theatergruppe sowie von Freunden und Arbeitskollegen lustige Einlagen und eine Zusammenstellung von Videogrüßen. Der Jubilar bedankte sich in seiner Dankesrede bei seiner Familie, bei seinen Freunden und Arbeitskollegen für die schöne gemeinsame Zeit seit der Kindheit. "Es war und ist ein schönes Arbeits- und Trachtler-Leben", so Fred Wiesholzer, der dann mit seinen Gästen auf die nächsten 50 Jahre anstieß. Die musikalische Gestaltung der Feier übernahmen Stefan Stadler, Christian Adelsberger und Hansi Schrödl, für die kulinarische Verköstigung sorgten Monika und Michael Wiesholzer.

Fotos: Dietmar Scholz















Kategorie

- 1. Brauchtum



Schlagworte

1. Grainbach
2. Samerberg